

APPEL A CANDIDATURES DE L'IMÉRA (Université d'Aix-Marseille) POUR DES RÉSIDENCES EN 2014 ET 2015

L'Institut Méditerranéen de Recherches Avancées (Institut d'études avancées de l'université d'Aix-Marseille) lance [son nouvel appel à candidatures](#) pour des accueils de chercheurs (scientifiques et artistes) dans la période comprise entre le 20 février 2014 et le 17 juillet 2015 (résidences d'une durée de 5 ou 10 mois pour les chercheurs individuels, de 2 à 4 semaines pour les équipes).

L'accueil en résidence à l'IMÉRA est ouvert aux chercheurs (seniors et juniors) de toutes origines nationales et disciplinaires. L'institut sera particulièrement attentif aux candidatures issues des rives de la Méditerranée. Les candidatures peuvent être individuelles ou collectives (équipes interdisciplinaires).

La date limite pour candidater est fixée au 6 mai 2013.

Les candidatures sont reçues uniquement par le système de candidature électronique en ligne sur le site web de l'IMÉRA (www.imer.fr).

L'IMÉRA est une fondation de l'université d'Aix-Marseille. Il est membre du Réseau français des instituts d'études avancées (RFIEA).

IMÉRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imer.fr